Das "Reuchlin" ist erneut MINT-freundliche Schule

Pforzheim. Das Reuchlin-Gymnasium ist zum dritten Mal in Folge als MINT-freundliche Schule ausgezeichnet worden. Mit dem Zertifikat ehrt die Bildungsinitiative "MINT – Zukunft schaffen" Schulen, die durch ihre Arbeit einen Schwerpunkt auf die Bildung in den Bereichen Mathematik, Informatik und den Naturwissenschaften legen. Die Auszeichnung gilt für drei Jahre und bietet Schulen die Möglichkeit, Angebote der Initiative sowie deren Partnern in Anspruch zu nehmen.

Würdigung der Jury

Mit der Zertifizierung würdigen die Juroren die Aktivitäten, die in den vergangenen Jahren im MINT-Bereich am Reuchlin-Gymnasium angeboten wurden.

So findet beispielsweise für die achten Klassen jährlich ein Forschungsaufenthalt am Landesschulzentrum für Umwelterziehung Adelsheim statt. Ebenso konnte in Kooperation mit dem Jugendforschungszentrum Schwarzwald-Schönbuch eine Jugendforscht-AG eingerichtet werden. *pm*

Ein Video der Ehrungsfeier ist bis zum 27. November unter www.twitch.tv/sciencecollegeoverbach abrufbar.